

OVACIONES

MIÉRCOLES 15 DE AGOSTO DE 2018 | NUMERO 24934 AÑO LXXI

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

http://www.ovaciones.com

REAPARECEN ATENCOS... HOMBRE PIDE JUSTICIA



Protestas por el nuevo aeropuerto.



Petición de justicia. Roberto González fue agredido por un vecino.

Sólo seis estados están para recibir secretarías

El presidente nacional de la Asociación Mexicana de Profesionales Inmobiliarios (AMPI), Alejandro Kuri Pheres, consideró que solo seis entidades del país cuentan con las condiciones adecuadas para albergar a las dependencias federales que migren, como parte de la propuesta de descentralización.

En reunión con representantes de medios de comunicación, argumentó que de acuerdo con un estudio preliminar de la organización, las ciudades de Monterrey, San Luis Potosí, León, Guadalajara, Puebla y Mérida son las únicas que pueden albergar el cambio de secretarías de Estado, al tener la infraestructura necesaria. En su opinión, a diferencia de esa

media docena de ciudades, la reubicación en otras entidades del país se vislumbra muy compleja, al carecer además de la infraestructura urbana requerida, de la edificación necesaria para atender la demanda de vivienda de los empleados o de los mismos edificios sede que se necesitan para cada dependencia de gobierno. Aclaró que si bien la AMPI ve con muy "buenos ojos" el programa propuesto por el próximo gobierno federal, por el efecto económico positivo que traerá en las entidades y localidades donde se propone reubicar a las secretarías de Estado, se deben evaluar otro tipo de implicaciones que traerá consigo esta propuesta tan ambiciosa.

Ver página 2

Venezuela: nadie podrá pagar la gasolina cara

CARACAS, Ven.- Diputados opositores advirtieron ayer que el plan del presidente Nicolás Maduro de establecer el costo de la gasolina con base en precios internacionales hará que el combustible sea inalcanzable para la mayoría y que la hiperinflación siga su curso ascendente.

En un debate en la Asamblea Nacional (congreso unicameral), los legisladores expusieron que la gasolina pasará de ser la más barata del mundo a tener un precio internacional desconocido por este país petrolero.

Criticaron la promesa de Maduro de otorgar un subsidio al combustible para los choferes que tengan el deno-

minado carnet de la patria, un documento que los acredita como beneficiarios de programas sociales.

El tema del precio de la gasolina, considerado tabú en un país que por ser petrolero ha disfrutado por décadas de un precio ínfimo del combustible, saltó a los titulares horas después de que Maduro anunciara que a partir de la próxima semana la gasolina se venderá a precios internacionales.

El incremento forma parte del programa de ajustes económicos que Maduro pondrá en marcha a partir del próximo 20 de agosto.

Ver página 4

Víctimas de Michoacán demandan justicia

Autodefensas no quieren perdonar

¿Qué sintió cuando mataron a Colosio?
¿Le dolió?,
dicen a Durazo

MORELIA, Mich.- Los ex líderes de las autodefensas michoacanas, José Manuel Mireles Valverde e Hipólito Mora, cuestionaron ayer la organización de los foros de pacificación y rechazaron otorgar el perdón a los asesinos de sus hijos.

Mireles Valverde, líder de los civiles armados en Tepalcatepec, criticó la ausencia de luchadores sociales en el denominado Foro de Consulta para la Reconciliación y Pacificación celebrado aquí. Se retiró del evento y lo calificó de "charlatanería política y farsa".

Una hora después del inicio del evento, el activista se levantó de su lugar con el séquito que le acompañaba y manifestó ante los medios de comunicación que la razón de su molestia es que en el presidium sólo había actores políticos y no luchadores sociales.

Entre los luchadores sociales que enumeró, señaló al ex líder de las autodefensas de Ostula, Cemeí Verdía Cepeda, y al de Buenavista Tomatlán, Hipólito Mora Chávez, con el que rompió relación.

En el evento también se manifestó el rechazo a la presencia del titular de la Secretaría de Seguridad estatal, Bernardo Corona,

en su turno al micrófono, fue interrumpido por víctimas.

Sin respeto alguno, fue calificado como "asesino" y "mentiroso", lo que lo obligó a cerrar su intervención y ceder la palabra al próximo secretario de Seguridad Pública federal, Alfonso Durazo, quien a su vez fue increpado por Mora



MORELIA, Mich.- Alfonso Durazo.

Tengan la certeza de que venimos a escuchar, a recoger sus propuestas, que luego sistematizaremos, analizaremos y convertiremos en políticas públicas y en un programa de pacificación y reconciliación nacional".

Alfonso Durazo

Futuro secretario de Seguridad Pública

Está seguridad en ruinas: Durazo

POR URBANO BARRERA y RITA MAGAÑA

El virtual Secretario de Seguridad Pública federal, Alfonso Durazo, expresó ayer que el gobierno de Andrés Manuel López Obrador, recibirá un aparato de seguridad en ruinas.

Por tal, desde el primero de diciembre de 2018 se capacitará y profesionalizará las policías.

Conforme se avance soldados y marinos podrán retornar a sus cuarteles en forma gradual, indicó.

Tal pronunciamiento lo hizo al inaugurar el foro de pacificación Escucha en Morelia, Michoacán.

El próximo secretario indi-

có que para llevar a cabo la gran transformación, será necesaria la participación de toda la sociedad y sobre todo de las víctimas, pues el gobierno no podrá ir al fondo del problema solo.

"Tengan la certeza que venimos a escuchar, a recoger sus propuestas, que luego sistematizaremos, analizaremos y convertiremos en políticas públicas y en un programa de pacificación y reconciliación nacional", dijo.

Durazo aseguró que para lograr resultados es necesario combatir la corrupción debido a que el "no hay crimen organizado en el país que no avance de la mano de la protección policial".

Por eso, explicó, parte de esa

profesionalización de los policías en el país es el mejoramiento de sus condiciones socioeconómicas, por lo que entre otras acciones, se buscará imitar los mejores modelos de ascenso para los policías.

Respecto al rechazo del perdón por parte de las víctimas dijo que "el perdón en caso de que se dé, no será vía para la impunidad".

Por otro lado, analistas instaron al Congreso a iniciar sus funciones el próximo 1 de septiembre, sin dar marcha atrás al Sistema de Justicia Penal Acusatorio, trabajar en favor de su operatividad, a fin de fortalecer y profesionalizar la labor de jueces y del Ministerio Público, policías y fiscalías.

Ver página 3

Chávez al aludir al dolor de perder a alguien cercano.
-¿Oiga qué sintió usted cuando mataron a Colosio?

¿Le dolió?
-Cómo no me va a doler, claro.
-Ahora imagínese que le toquen un hijo, le cuestionó.

Tanto Mireles Valverde como Mora Chávez rechazaron otorgar perdón a los asesinos de sus hijos.

Ver página 3

CAE PUENTE EN ITALIA



GENOVA, Italia.- Al menos 30 muertos. Analizan las causas.

Ver página 7

VENTANA

Dirán que los niños los provocan.

ALFREDO DEL MAZO
Aumento salarial de 15% a policías mexicanos
Página 5

PARA TACOS
Aseguran tarántulas en restaurante
Página 6

ALTIBAJOS
Se recuperan peso y bolsa, pero pierde el petróleo
Página 4

OPINION

DIA HABIL	Alberto Montoya	Página 2
AQUI EN EL...	José Antonio Chávez	Página 5
SIN GAFETE	Isabel Arvide	Página 6
ASI ES EL DERECHO	Elfego Bautista	Página 7

Promete AMLO 200 mil empleos al año

Beisbol es prioridad

POR URBANO BARRERA

Andrés Manuel López Obrador anunció ayer que todos los programas sociales estarán blindados en su gobierno.

Además, dejarán de ser instrumento de presión y cambio por votos o posiciones políticas.

En 2019 añadió se crearán 200

mil empleos y en el 2020 otros 200 mil, además de que se invertirán para la generación de estos 22 mil millones de pesos anuales.

Se reactivará el Instituto Nacional de Pueblos Indígenas, que sustituirá a la Comisión Nacional para el Desarrollo de Pueblos Indígenas.

Ver página 3

Andrés Manuel López Obrador destacó ayer que en su gobierno el deporte tendrá tres vertientes:

El programa deportivo 2018-2024 tendrá tres vertientes: actividad física

y deportiva, en todos lados, para la salud y el bienestar; de alto rendimiento para ganar muchas medallas; y el béisbol, escuelas y formación de prospectos para grandes ligas", tuitó.

Ver página 3